

MSC füllte die Mehrzweckhalle

Winterfeier des Motorsportclubs mit Ehrungen und viel Unterhaltung

Schatthausen. Fast bis auf den letzten Platz gefüllt war die Mehrzweckhalle, in die der Motorsportclub Schatthausen zu seiner Winterfeier eingeladen hatte. Der Vorsitzende Martin Comos begrüßte die zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste und berichtete über das vergangene Jahr, das mit etlichen sportlichen Aktivitäten im Bereich des Fahrrad- und Motorradtrials aufzuwarten hatte.

Zunächst wurde das scheidende Vorstandsmitglied Martin Engelhart verabschiedet, der dem Verein aber weiterhin als Trainer erhalten bleibt. Für 15-jährige Mitgliedschaft erhielten Robert Bähr und Tobias Schmidt die Ehrennadel in Bronze. Dieter und Mike Becker, Holger Dietz, Sebastian Greiner, Patrick Hellberg, Rainer Hesse, Thomas Kiefer, Frank Schröder, Wolfgang Thiel und Gerhard

Veits sind seit 25 Jahren MSC-Mitglieder und erhielten die Ehrennadel in Silber.

Für 40 Jahre Treue zum Verein wurden Harald Peter, Ortwin Sann und Dieter Weiß mit der goldenen Ehrennadel ausgezeichnet. Gerhard Blaser, Gerald Künzel, Karl Weckesser und Hans-Friedrich Weis konnten für 50-jährige Mitgliedschaft geehrt werden. Abschließend wurden Walter Allmann und Josef Bartosch für 60-jährige Treue zum Verein geehrt.

Ein kurzer Sketch der Motorrad-Jugendabteilung sorgte danach für die ersten Lacher, bevor eine Geldspende an die Grundschule Schatthausen überreicht wurde. Über die sportlichen Aktivitäten und Erfolge der Motorradtrialer berichtete der Abteilungsleiter Uli Hoffmann. Die Clubmeisterschaftswertung im Motorradtrial konnte Robert Philipp in der Lizenzklasse gewinnen; in der lizenzfreien Klasse ging der Pokal an Freddy Eisenhut, die Jugendwertung gewann Nico Hack.

Die Halle tobte, als das Luftpumpenorchester – einstudiert von Jugendleiterin Monika Müller und leidenschaftlich dirigiert von Andree Körber – seinen Einsatz hatte. Das restlos begeisterte Publikum applaudierte frenetisch,



Einer der Programmhöhepunkte: der Auftritt des Luftpumpenorchesters. Foto: Pfeifer

sodass das „Orchester“ nicht ohne eine Zugabe die Bühne verlassen durfte.

Schließlich stand die Sportlerehrung der Fahrradtrial-Abteilung durch den bisherigen Abteilungsleiter Martin Engelhart und seinen Nachfolger Roland Hamm auf dem Plan. Die Fahrradtrial Clubwertung gewann 2014 in der Hobbyklasse Yannik Zahn, die 20-Zoll-Wertung gewann Raphael Pils und in der MTB-Wertung siegte Andreas Depil.

Mit einem Strumpfhosentanz, aufgeführt von Christel Oswald-Mosse-

mann, Jan und Gerhard Mossemann, Birgit und Kathrin Grabenbauer sowie Irene und Friedbert Östringer, wurde das Publikum als nächstes in den Bann gezogen. Auch hier konnte das Ensemble erst nach einer Zugabe von der Bühne verabschiedet werden. Ein Fahrrad-Sketch, gespielt von Andreas und Monika Müller, rundete das kurzweilige Programm ab.

Den Abschluss dieses gelungenen Abends bildete die traditionelle Verlosung der Tombolagewinne.



Sie halten seit Jahrzehnten ihrem Verein die Treue: die langjährigen Mitglieder des MSC Schatthausen, die jetzt ausgezeichnet wurden. Foto: Pfeifer